

Über ein Jahr warten ist genug!

PETITION AN BUNDESRAT ALAIN BERSET JA zur Physiotherapie!



Schweiz, Frühling/Sommer 2013

Sehr geehrter Herr Bundesrat Alain Berset

Die Versorgungssicherheit mit physiotherapeutischen Behandlungen in der Schweiz und damit eine qualitativ hochstehende und nachhaltige Gesundheitsversorgung von Hunderttausenden von Patienten ist in Gefahr!

Die Gründe dafür sind bekannt und erschreckend zugleich:

- Die Schweizer PhysiotherapeutInnen arbeiten seit 15 Jahren (!) in einer unveränderten Tarifsituation.
- Tarifverhandlungen zwischen physioswiss, dem über 8000 Mitglieder zählenden Schweizer Physiotherapie Verband, und den Krankenkassen sind gescheitert, weil die Kassen eine Annäherung der Tarife an die Teuerung verweigern.
- Viele Kantone verweigern eine Neuverhandlung der Tarife solange der Bundesrat, speziell der zuständige Vorsteher des Gesundheitsdepartements, Bundesrat Alain Berset, betreffend Zuständigkeiten nicht Stellung bezogen hat.
- physioswiss hat Bundesrat Berset am 19. März 2012 mit einer Kundgebung von über 4000 PhysiotherapeutInnen auf dem Bundesplatz bereits auf diese unhaltbaren Zustände aufmerksam gemacht. Doch bis heute hat der Bundesrat mit keinem Wort auf unsere Resolutionspunkte geantwortet.

Geschätzter Bundesrat Berset

Ihre Bürokraten-Optik und Ihre Untätigkeit gefährden:

- Die Versorgungssicherheit mit physiotherapeutischen Behandlungen in der Schweiz und damit die Gesundheit der Patienten. Bereits sind erste Fälle bekannt, wo PatientInnen, vor allem SeniorInnen, keine Physiotherapie in einer zumutbaren Erreichbarkeit finden oder weil sie aufgrund der Kostenstruktur nicht mehr angenommen werden.
- Die Existenz von Tausenden von PhysiotherapeutInnen in unserem Land.

Antworten Sie, geehrter Herr Bundesrat, auf unsere Resolutionspunkte in unserem Schreiben vom 19. März 2012! Setzen Sie ein Zeichen für die Versorgungssicherheit mit physiotherapeutischen Behandlungen in der ganzen Schweiz und bekennen Sie sich klar zur Physiotherapie als zweite Säule der Schulmedizin.

Wir danken Ihnen für Ihre konkrete Antwort und Unterstützung.

*Diese Petition stützt sich auf Art. 33 der Bundesverfassung. Jede Person hat unabhängig von Alter, Geschlecht oder Nationalität das Recht, Bittschriften an Behörden zu richten.
Weitere Informationen finden Sie unter: www.physioswiss.ch*



physioswiss, Stadthof, Centralstrasse 8b, 6210 Sursee